

Presseinformation

28.07.2016

Kässbohrer Transport Technik übernimmt Nutzfahrzeuge ROHR

Straubing. Nutzfahrzeuge ROHR ist gerettet! Der Gläubigerausschuss hat auf Vorschlag von Insolvenzverwalter Dr. Hubert Ampferl dem Verkauf des Geschäftsbetriebes des Traditionsunternehmens an einen strategischen Investor zugestimmt. Alle verbliebenen rund 175 Arbeitsplätze sowie der Standort bleiben erhalten.

Erwerber der Nutzfahrzeuge ROHR ist die österreichische Kässbohrer Transport Technik mit Sitz in Eugendorf bei Salzburg. Das international tätige Unternehmen produziert am Standort Eugendorf Autotransporter sowie Spezialfahrzeuge für Logistikdienstleister der Automobilindustrie und zählt zu den europäischen Marktführern in seinem Segment.

Kässbohrer will den Standort in Straubing erhalten und plant Investitionen zum Ausbau des Standortes. Alle 175 verbliebenen Mitarbeiter werden von Kässbohrer übernommen. Ergänzend ist ein umfangreicher Know-how-Transfer in Vorbereitung, um ROHR wettbewerbsfähiger zu machen.

„Die Kässbohrer Transport Technik ist der ideale Partner für ROHR“, betonte Insolvenzverwalter Ampferl, Partner der Kanzlei Dr. Beck & Partner, nach der Entscheidung des Gläubigerausschusses. „ROHR wird Teil einer hervorragend aufgestellten, finanzstarken und familiengeführten Gruppe. Damit erhält ROHR wieder eine langfristige Perspektive.“

„Das Familienunternehmen Kässbohrer steht für mehr als 100-jährige Tradition im deutschen Fahrzeugbau. Mit dem Erwerb von ROHR wird die Wachstumsstrategie im Bereich technisch anspruchsvollster Spezialfahrzeuge konsequent fortgesetzt. ROHR steht wie Kässbohrer gleichermaßen für Qualität und Kundennähe. Die Familie Kässbohrer freut sich sehr auf die gemeinsame Zukunft“, sagt Günther Percht, Geschäftsführer der Kässbohrer Transport Technik GmbH.

Der Betriebsübergang ist für den 1. August 2016 geplant. Der Gläubigerausschuss hat dem Verkauf bereits zugestimmt, über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

Ampferl hatte seit dem Insolvenzantrag von ROHR Anfang April 2016 den Geschäftsbetrieb vollumfänglich fortgeführt, ein umfassendes Restrukturierungskonzept erarbeitet und erste Schritte daraus umgesetzt. Um eine Investorenlösung zu erreichen, war es nötig, die Kapazitäten des Unternehmens an die zu erwartende Auftragslage anzupassen.

Es war daher unvermeidlich, den Personalbestand der Nutzfahrzeuge ROHR auf 175 Arbeitsplätze zu reduzieren. Ampferl war es jedoch in Zusammenarbeit mit dem Betriebsrat gelungen, eine Qualifizierungsgesellschaft zu installieren. Dadurch können alle vom Abbau betroffenen Mitarbeiter zum 1. August 2016 in diese Transfergesellschaft wechseln. Dort werden sie fünf Monate lang mit gezielten Qualifizierungsmaßnahmen bei der Suche nach einem neuen Arbeitsplatz unterstützt.

ROHR war in finanzielle Schieflage geraten, nachdem sich der Wettbewerb mit hohem Preisdruck in den für ROHR relevanten Märkten stetig erhöht hat. Infolgedessen musste das Unternehmen Anfang April Insolvenz anmelden.

Der Fahrzeugbauer genießt aufgrund seines umfangreichen technischen Know-hows und höchster Qualität bei seinen Kunden einen ausgezeichneten Ruf.

Pressekontakt für weitere Informationen:

Rechtsanwalt Dr. Hubert Ampferl
Galgenbergstraße 2, 93053 Regensburg
Tel.: 0941/280737-0 Fax: 0941/280737-9 eMail: advo@ra-dr-beck.de

Kurzportrait Rechtsanwalt Dr. Hubert Ampferl:

Dr. Hubert Ampferl ist Partner der Rechtsanwaltskanzlei Dr. Beck & Partner GbR. Die Kanzlei ist mit 180 Mitarbeitern spezialisiert auf die Betreuung von Insolvenzverfahren und insbesondere auf die Sanierung von Unternehmen unter Insolvenzbedingungen.

Herr Dr. Ampferl ist in der Region unter anderem Insolvenzverwalter der Moll-Gruppe sowie der Weinzierl Wallersdorfer Backhaus GmbH.

Kurzportrait Kässbohrer Transport Technik:

Kässbohrer Transport Technik ist weltweit in über 30 Ländern tätig und erzielt mit mehr als 350 Mitarbeitern einen Umsatz von rd. 90 Mio. EUR. Sie verfügt über mehr als 120 Jahre

Tradition im Fahrzeugbau und ist im Besitz der Kässbohrer-Gründerfamilie aus Ulm. Das Unternehmen zeichnet sich durch hohe Innovationskraft, große Leistungsfähigkeit und Effizienz seiner Produkte aus.

www.kaessbohrer.at

x

x

x